## Des nouvelles de sans-papiers

Le point sur les dossiers en cours à l'occasion d'un nouveau rassemblement devant la préfecture du Doubs.

Devant les préfectures un peu partout en France avaient lieu hier des rassemblements en faveur des sans-papiers, à l'appel du Réseau éducation sans frontière.

A Besançon, pour dire « non aux expulsions », une trentaine de militants se sont retrouvés devant la préfecture du Doubs où une délégation a été reçue. L'occasion de faire le point sur les dossiers en cours dans le département.

Ainsi le Tchétchène Rousslan Iliasov qui devait être expulsé a finalement décroché un titre de séjour de deux mois. Cette mère rom de Serbie réfugiée dans le Haut-Doubs avec ses 5 enfants vient d'obtenir le réexamen de son dossier. Ce couple de roms (elle de Macédoine, lui du Kosovo) avec 4 enfants dont 3 nés en France, se trouve toujours dans le pays de Montbéliard, « protégé » par nombre d'élus. Ces parents algériens de Planoise ont bien failli être embarqués de force avec leurs enfants



Une trentaine de manifestants réunis dans le cadre d'unejournée nationale d'action.

Photo Arnaud CASTAGNÉ

dans un avion en août dernier. Depuis, la promesse d'embauche faite au père de cette famille par un employeur local est toujours à l'étude en préfecture. Eux sont toujours là, pas le Libérien Joseph Kollie, expulsé en février dernier et dont la demande de visa vient d'être refusée. Il a fait un « recours gracieux » auprès du consulat de France dont il dépend, et attend la réponse.